
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. Sie ergänzt, es müsse neben dem Ausschuss 

auch einen Ansprechpartner für die Firmen in Koblenz geben. 

 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0144/2019). 

 


